

Lancement et bénédiction du "Fort-Tadoussac"

Mme Adélarde Godbout est marraine
du nouveau cargo

Un port canadien de l'Est, 6. (C.P.) — La marine marchande canadienne s'est enrichie, aujourd'hui, d'une nouvelle unité alors que le cargo de 9,300 tonneaux, a été lancé, aujourd'hui, d'un port de l'Est. La marraine du navire était Mme Adélarde Godbout, femme du premier ministre de la province, qui a brisé la traditionnelle bouteille de vin de Champagne sur la proue du cargo. Celui-ci portera le nom de *Fort-Tadoussac*. Le navire a été béni par M. l'abbé Louis Lemieux, curé de Tadoussac, en présence du lieutenant-gouverneur de la province, sir Eugène Fiset, qui a félicité les ouvriers canadiens-français qui ont travaillé à la construction de l'unité. Plusieurs centaines de personnes assistaient à la cérémonie.
